

	<p>Objekt: Kopfhörer mit Federstahlbügel</p> <p>Museum: Museum Guntersblum Kellerweg 20 67583 Guntersblum 06249 80 51 28 info@kulturverein- guntersblum.de</p> <p>Sammlung: Haushalt</p> <p>Inventarnummer: 42746</p>
--	---

Beschreibung

Kopfhörer mit Federstahlbügel
Fabrikat Pefunk, 4000 Ohm

Zu Beginn des Rundfunks war ein Kopfhörer die einzige Möglichkeit den Schall umzuwandeln, Lautsprecher gab es erst später. Für einfache Radios (Detektorempfänger) waren, und blieben, diese Hörer die erste Wahl.
Es sind noch die Originalstecker (sog. „Bananenstecker“) montiert.

Grunddaten

Material/Technik: Metall, Stoff
Maße: Hörerdurchmesser 6 cm

Ereignisse

[Zeitbezug] wann 1920er Jahre
wer
wo

Schlagworte

- Elektrotechnik
- Kopfhörer
- Rundfunk